

Artículo 6º.-

Los órganos de Gobierno y de Representación de las Federaciones Deportivas de Melilla son la Asamblea General, el Presidente, la Junta Directiva y la Comisión Revisora de Cuentas o Comisión Delegada de la Asamblea.

Artículo 7º.-

1º.- La Asamblea General es el órgano superior de cada Federación Deportiva de Melilla, en el que están representadas las Asociaciones Deportivas, los deportistas, los técnicos y los jueces o árbitros.

Sus miembros son elegidos cada cuatro años con carácter ordinario, coincidiendo con los años olímpicos, por sufragio libre, igual, directo y secreto, por y entre los integrantes de cada colectivo de la modalidad deportiva.

2.- Los criterios de composición de la Asamblea General de las Federaciones Deportivas de Melilla vendrán determinados por sus respectivos Estatutos, de acuerdo con los principios que establece el presente Decreto.

La Asamblea General contará con un número de miembros no superior a treinta ni inferior a diez. El número de miembros de la Asamblea General se fijará en el Estatuto de cada Federación.

3.- La representación en la Asamblea General de los diversos estamentos deportivos responderá a las siguientes proporciones.

3.1.- Los representantes de las Asociaciones Deportivas y deportistas constituirá el 80 % de los miembros de la Asamblea General. La diferencia máxima entre cada uno de estos estamentos no podrá exceder del 10 % del total de los miembros de la Asamblea, siendo superior la representación de las Asociaciones a la de los deportistas.

3.1.1.- DEPORTES INDIVIDUALES

Los representantes de las Asociaciones Deportivas y Clubes tendrán una representación entre el 40 y 60 % y los deportistas entre el 25 y el 40%.

3.1.2.- DEPORTES COLECTIVOS

Los representantes de las Asociaciones deportivas y Clubes tendrán una representación entre el 49 y el 60% , los deportistas entre el 25 y el 40%.

3.2.- Los técnicos y entrenadores tendrán en cualquier caso una representación entre el 5 y el 10 %, al igual que los jueces y árbitros que también serán entre el 5 y el 10%.

Si hubiese otros colectivos dignos de representación esta representación estaría entre el 1 y el 10%.